

PAGINA EDITORIAL
"Por la Patria y Por la Raza"

La Voz de la Colonia

PAGINA EDITORIAL
"Equidad, Verdad, Justicia"

ANTE MI REINA

Homenaje que a la virtuosa Srita. Felipa Molina rindió la Logia 148 de la A. H. A. "Junipero Serra" como premio a su virtud y con motivo de haber resultado en Los Angeles, Cal., REINA DE LA SIMPATIA en el concurso que al efecto abrió el periódico "La Opinión".

En nombre de mi Logia aquí he venido
Reina sublime, Virgen agraciada,
Y en nombre de la "ALLIANZA" enternecido
Te saludo, ¡oh Reina idolatrada!

A ti que en nombre de la Patria vienes
Trayéndonos la dicha y el consuelo,
A ti que siempre derramaste bienes
Por nuestro fértil y florido suelo;

En esa Patria donde un día dichoso
Viste brillar del sol la luz prístina,
De ese astro sin rival y esplendoroso
Que al mundo alumbró con su luz divina.

El astro del amor que en nuestra alma
Siempre radiante su fulgor destella
Y que te guía como en mar en calma
Guía a los marinos la Polar estrella.

Sí, porque tú eres la feliz piloto
La Reina que el Obrero ha elegido,
Para que venza el huracán y el notor
Y le lleves al puerto bendecido.

Recibe, pues, mi canto complacida.
Que cómo mío, es rústico y es rudo,
Y no olvides, Majestad, que siempre unida
Por la "JUNIPERO SERRA" te saludo!

En nombre de mi Logia que quisiera
Para alfombrar tu espléndido camino
Las flores que produce la pradera
Y los astros del cielo diamantino.

Las blancas azucenas del Carmelo,
De Jericó las rosas perfumadas,
Las frescas dahalias de mi indiano suelo
De vívidos colores matizadas.

Y los laureles de esplendor lucente
Donde brillan las perlas a porfía,
Para ceñir tu candorosa frente
¡Oh Reina de la Logia y Reina mía!

Y que adornada de divinas galas,
Y del sol eclipsando los fulgores,
Te cobije, amorosa, entre sus alas
La Madre del hogar de tus amores!.....

Como las aves que en la enramada
Cuando con pompa se anuncia Abril,
A los fulgores de la alborada
Todas desatan su lengua arpada

Y alegres cantan canciones mil;
Así tu hermano, regocijado,
Al contemplarte con emoción,
Entona cantos regocijados,

Rústicos cantos que no ha ensayado
Pero que brotan del corazón.
Porque tú eres aquí en la "ALLIANZA"
El faro hermoso de blanca luz,

Porque tú asomas en lontananza
Trayendo toda la venturanza
Con tu hermosura y tu virtud!

Todo sonríe: de la ventura
Ya la luz tenue se ve lucir,
Y entre las nieblas de la espesura
Un sol radiante, bello, fulgura

Entre celajes de oro y zafir.
Y entre las brisas que la mañana
Le manda al mundo con su esplendor,
Doquier resuena la voz hermana

Que entona alegre, fervido "hosana"
A tan dulce Reina en su loor!
¿Se para todos hermana amante,
De la "JUNIPERO" el resplandor,

Su estrella hermosa, siempre radiante
Dispuesta luego, con fe constante
A endulzarnos el cruel dolor!
Y "hosana" dice, cada momento

La fresca brisa, la dulce flor,
Y "hosana, Reina", repite el viento
Y la "JUNIPERO" en su contenido
Esparce flores en tu redor!

PROF. SALVADOR I. SALCEDO.

LA HISTORIA DARA SU FALLO

Sucedió ya lo que había de suceder. El horizonte entenebrecido y borrasco de ayer, as ahora púrpura y la remota esperanza de la paz, marchó..... sembrando aún todavía más luto en los hogares, dejando más viudas y huérfanos en la miseria y ha venido como por desgracia, a ponernos en frente del caos más espantoso.

México de ayer, tan elogiado y tan querido, viene a reafirmar en los que siguen el curso de nuestros acontecimientos, que es un país desgraciado y un país de sorpresas terribles, porque de la noche a la mañana, hemos venido a caer en las espantosas garras de una nueva revolución inevitable.

Como por un presentimiento decíamos en nuestro anterior editorial, que sólo momentos faltaban para la más grande catástrofe o el más sonado triunfo.... no queremos referirnos ni remotamente a ese cambio radical, que ha venido a desorientar las conciencias de muchos grandes ciudadanos, sino a la lucha electoral que en breve se iniciaría, con la elección (?) Presidencial, que siempre ha venido siendo una farsa verdadera, que remata en la mofa más sangrienta de los postulados que le han costado a la Nación, la pérdida de innumerables y valiosos contingentes.

Varias circunstancias concurren, dignas de examinarse, sin que pretendamos arrojar nosotros, la responsabilidad de lo acaecido, sobre ninguno de los candidatos que luchaban por obtener la silla presidencial, pero es cierto que el mes próximo pasado en el discurso que pronunció Obregón, en Matamoros, Tamaulipas, se expresó de la siguiente manera:

".....ESPERO VER A MIS RIVALES GOMEZ Y SERRANO, EN EL CAMPO DE LA LUCHA ARMADA Y NO TAN SOLO EN EL TERRENO DEMOCRATICO".

Estas palabras vinieron a irritar los ánimos de los dos candidatos y ambos se prepararon para poder enfrentarse como lo deseaba el adversario.

Serrano y Gómez por el otro lado declararon que ellos lucharían como hubiera lugar, por conseguir que la bandera de 1910, EL SUFRAGIO EFECTIVO y la NO-REELECCION, fuera realmente un hecho y no quedara relegada al más sacrilego desprecio, tan sólo porque Calles y Obregón por medio de componendas políticas con los MANUFACTUREROS de las leyes y con los IMPUESTOS GOBERNADORES de varios Estados, hubieran determinado quedarse en el poder burlándose de los sacrificios y de los dolores padecidos, por hacer que triunfara la revolución Maderista. Vemos pues a los candidatos colocados en su respectivo puesto y Obregón, como uno de ellos, de parte de Calles, como el Go-

bierno legal (?), presto a cortárles la cabeza a TODOS los que no simpaticen con la candidatura propia, según determinación del Gobierno de Calles, manifestada el día 4 de octubre en su boletín de guerra de la mañana. Calles no niega haber tenido conocimiento de los planes de los candidatos Serrano y Gómez, como lo declara el día 5 de octubre y como queriendo probar al mundo su fuerza propia (?) dice que acabará en 48 horas o antes con todos los alzados. Obregón iría a combatir los rebeldes, los que quieren la no-reelección, para que al hacerlos pedazos, quedarse en la silla, sin llegar a tener oponente, y no habrá alguno que se enfrente por que no se lucha democráticamente, sino solamente por la ambición del poder. Obregón que había declarado INDISPENSABLE, según lo dice en su mismo manifiesto, sin amor a su tierra y sin dignidad, pretende re-elegirse, y Calles, obstinado en proteger a su verdadero Jefe, está de parte de él.

Ya no habrá quien proclame a los cuatro vientos que son los CATOLICOS los que se han revelado contra el Gobierno, nó. Lo harán solamente los idiotas. Sumemos ahora: Los revolucionarios que luchan por las Libertades conculcadas por el Nerón de Calles, es otro problema de más de 48 horas; los Agraristas armados y que están peleando contra Calles, es un nuevo problema de 48 horas y ahora la actual revuelta, cuya bandera es la misma de 1910, y la que amenaza difundirse por todo el País, según se sabe aunque el CENSOR OFICIAL DEL GOBIERNO DIGA LO CONTRARIO, y que se pretende exterminar con MANO DE HIERRO en 48 horas, viene a empeorar la situación económica, a proseguir con la despoblación del País y a tronchar vidas hermosas y provechosas para el mañana de nuestra Patria.

Si Serrano fué ya fusilado y centenares de simpatizadores de la no-reelección fueron ya vilmente asesinados, aunque se llegara a acabar con la persona de Gómez, el principio de la no-reelección subsistirá, porque ya claramente y con toda atinencia lo dijo ese Candidato: "Aunque yo muera, no muere conmigo el principio de la no-reelección, que queda vivo, latente, en las conciencias de todos los honrados ciudadanos de México.

Guarde en cartera la historia todo lo actual y pronuncie su fallo inexorable, nuestro deber, por lo que respecta a la prensa honrada y sin compromisos con nadie, es hacer ver la verdad, para que la conozca el Juez legal y único: LA OPINION PUBLICA y ya debidamente censurada, la HISTORIA la pase a sus inmortales páginas para premio de los buenos hijos y baldón de los malvados y traidores.

GLORIFICACION DE COLON

Colaboración Especial para "La Voz de la Colonia"
Del Prof. SALVADOR I. SALCEDO

Era el viernes 3 de agosto de 1492. Los primeros albores iban rompiendo la tupida cortina de niebla: en el pequeño puerto de Palós, allí en la gloriosa Madre España, se había reunido el pueblo y formando corrillos se entretenían, como luego se dice, "en formar castillitos en el aire;" así transcurrieron algunas horas. Ya el sol enviaba sus adamantinos rayos sobre las ondas del salobre mar y dejaba ver remecidas por la brisa tres carabelas: La Santa María, La Pinta y La Niña; [en débiles barcos que estaban prontos a viajar a lo incógnito!

De repente la multitud se agita, se suspenden las conversaciones y se da paso a un hombre seguido de varios marineros y gente aventurera; el que hacía cabeza y que por su aspecto debía ser el Jefe; era alto, de robustos y bien formados miembros, ojos vivos y centellantes, cabello bermejo, de tez encendida y algo pecosa. Algunos aplaudieron y otros se descubrieron respetuosamente; pero, un corchillo lo señalaba con el dedo, al mismo tiempo que decía:—"es un loco".... y aquel LOCO siguió su camino por entre los grupos, se embarcó con su gente, levó anclas y despidiéndose del cielo español puso proa al Poniente y se alejó confiado en la Sublime Providencia.....

¡POBRE LOCO! Iba a buscar lo desconocido; hacía 18 años que soñaba en un mundo, y su delirio de loco, lo arrojó en el camino de la gloria! Pasaron muchas semanas, se habían recorrido más de 750 leguas y sus compañeros de viaje, viéndolo con la vista fija en un punto le juzgaron LOCO TAMBIEN. Por esto se sublevaron y le redujeron a la impotencia y aún quisieron arrojarlo al mar. Pero, el sublime visionario, detiene su mirada centellante sobre los amotinados y logra calmar la furia de sus lequeros!.....

Era el 11 de Octubre, la noche oscura envolvía con su manto de sombras las inmensidades del Océano. El jefe de aquella expedición señaló un punto..... brotó una luz y todos se estremecieron cuando el sublime LOCO les dijo:—"No me matéis, la tierra está próxima; tenemos más de tres meses en el mar; pero ya descansaremos en tierra"..... No pudo concluir, las lágrimas ofuscaron sus ojos y su garganta no pudo articular palabra..... Se arrodilló, llevéase las manos al corazón, lloró y rezó por los que atentaban contra su vida.... y aquel LOCO cayó en el delirio más intenso de su excitación!

La noche avanzaba y el reloj que marca las horas del destino del hombre anunció las DOS DE LA MAÑANA DEL 12 DE OCTUBRE DE 1492. En ese preciso momento, de la carabela "La Pinta" se escuchó un estampido..... ¡Todos se conmovieron; al cañonazo se levantó el inspirado, y tranquilo y magestuoso cual un semidios, oyó la gritería:—"¡TIERRA, TIERRA!"..... Aquel visionario sintió después que las fuerzas le abandonaban;.... más, cuando el vértigo pasó, AQUEL LOCO SUBLIME, regaba con sus lágrimas una isla desconocida que llamó San Salvador, sin duda porque a ella debía su salvación.

¡Ah humanidad pigmea! El que juzgaste "loco despreciable" era un remedo del SUBLIME VISIONARIO DE GALILEA que había descubierto un NUEVO MUNDO! Y el Gran Cristóbal Colón, desplegando el estandarte de los Reyes Católicos de España, Fernando e Isabel, entonó "El Te deum" tomando posesión del Nuevo Continente en nombre de Dios y de los Reyes que lo enviaban!

La tripulación que había murmurado llamándole "loco" y aún conspirado contra su vida, cayó a sus pies anonadada, admirando el genio y la firmeza del grande hombre que los había por fin conducido a un Mundo tan hermoso, cuya existencia había sido completamente desconocida durante miles de años.

Y aquel sabio, iluminado por los rayos de la gloria, descubrió múltiples tierras, hizo varios viajes; mas al fin, concluyó su vida con el estigma de los videntes; con el fardo ignominioso de las envidias, con la cruz del Calvario de los Mártires, de los espíritus eminentemente sublimes. Y así fué; ultrajado, vilipendiado, escarnecido y calumniado se retiró a Valladolid donde enfermó, pobre y abandonado murió como mártir en el Gólgota de sus pesares y fieros desengaños a los 71 años de su penosa cuanto gloriosa vida, el 20 de Mayo de 1506.

Pero hoy, al travez de 435 años, las Naciones todas de América entonan un himno de amor al glorioso navegante Genovés y para la glorificación del gran Cristóbal Colón se ha instituido "LA FIESTA DE LA RAZA" La fiesta de hoy es la fiesta de las Américas; por ésto todos sus pueblos llevan hoy ante el excelso navegante las guirnalda de siempre-viva para depositarlas en sus altares como un homenaje de cariño, gratitud..... (Pasa a la 7a. Página)

LA CALLE

Es la escuela más concurrida;
Es la que enseña a más alumnos;
Es la más abundante en maestros y maestras;
Es aquella que más prolonga sus clases;
Es la única que han frecuentado y siguen frecuentando alumnos y alumnas;

Es el único periódico en muchas poblaciones;
Es la gran atracción de niños y viejos;
Es la responsable de que se hayan perdido tantos hombres y mujeres;
Es el lugar en que comienzan a darse a conocer los oradores;
Es el motivo de zozobras para las buenas madres de familia;
Es la causa de que muchas sirvientas lleguen tarde de los

mercados;
Es el escenario, el teatro al aire libre de todos los escándalos;
Es la academia en que se forjan los nuevos vocablos;
Es el punto de cita de muchos enamorados;
Es el sitio en que más se nota si hay autoridades, higiene, policía, servicios médicos, progreso, respeto a la ley;
Es el libro del pueblo.
B. B.



Despues que Vendemos; le Servimos
REDUCCION DE PRECIOS EN LAS REPARACIONES DEL "FORD"
PRECIO ESPECIAL PARA BATERIAS, EN TODO ESTE MES

A. J. DINGEMEN

Al Agente más Antiguo del Condado de Ventura
-LINCOLN - FORD - FORDSON -
OXNARD, CALIFORNIA

LIMPIAMOS EL "CRANKCASE" GRATIS!!!!
Regulación del Motor y Válvulas \$4.50
Hoy

Completa reparación del Motor y transmisión;
Antes \$25.00 \$17.50
Hoy